



Modi: India solo aceptará conversar con Pakistán sobre terrorismo

Description

(Nueva Delhi) El primer ministro Narendra Modi aseguró hoy que si India y Pakistán entablan conversaciones solo abordarán los temas del terrorismo y de la región de Cachemira bajo administración de Islamabad.

“La visión de la India es muy clara: el terrorismo y el diálogo no pueden ir juntos, el terrorismo y el comercio no pueden ir juntos. Además, el agua y la sangre no pueden fluir juntas”, dijo Modi en un discurso a la nación sobre la Operación Sindoor iniciada por Nueva Delhi, luego del ataque de Pahalgam, del cual responsabiliza a Pakistán.

Precisó que la unidad contra todas las formas de terrorismo es la mayor fortaleza del país y reafirmó que la tolerancia cero a esa amenaza es la garantía de un mundo mejor.

El jefe de Gobierno señaló que, con el cese el fuego, India solo suspendió sus acciones de represalia contra instalaciones terroristas y militares en Pakistán y que, en los días siguientes, medirá cada paso del país vecino en función de la actitud que adopte.

Aseguró que la Fuerza Aérea, el Ejército, la Armada y la Fuerza de Seguridad Fronteriza están constantemente en alerta y que en lo adelante la Operación Sindoor será la política de la India contra el terrorismo.

Modi agregó que, si hay un ataque terrorista contra la India, se dará una respuesta adecuada y se tomarán medidas estrictas en el lugar de donde provenga la amenaza.

Apuntó que su país no tolerará ningún chantaje nuclear y que lanzará un ataque preciso y decisivo contra los escondites terroristas que actúan bajo ese escudo, refirió.

De igual modo, enfatizó que no se considerarán como entidades separadas al gobierno y a los jefes de organizaciones terroristas.

Por último, celebró la actuación de las fuerzas militares del país bajo la Operación Sindoor, la cual consideró además exitosa.

Con anterioridad, los directores generales de Operaciones Militares (DGMO) de India y Pakistán mantuvieron conversaciones sobre el cese el fuego tras varios días de enfrentamientos.

Según medios de prensa indios, ambos oficiales militares deliberaron sobre diversos aspectos y aún se desconoce el resultado de las conversaciones.

El sábado, India y Pakistán acordaron detener todos los disparos y acciones militares en tierra, aire y mar, en conversaciones entre los directores generales de Operaciones Militares.

Un comunicado del secretario de Relaciones Exteriores indio confirmó que la decisión se tomó luego de una llamada telefónica de la parte paquistaní y se dieron instrucciones para hacer efectivo el acuerdo.

Sin embargo, pocas horas después del anuncio, Nueva Delhi denunció violaciones de su espacio aéreo y según un comunicado sus fuerzas armadas dieron una respuesta adecuada y apropiada.

Hasta el momento, ha reinado la calma en las zonas fronterizas de ambos países y se reanudan escalonadamente las operaciones en los aeropuertos de los territorios afectados por el conflicto.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025